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      Annotation

    
        
          Объектом исследования является ООО «Большая мойка». 
Целью данной работы является определение теоретических основ обеспечения на предприятии системы экологического менеджмента, исследование действующей системы системы экологического менеджмента в ООО «Большая мойка», формирование мероприятий в области развития системы экологического менеджмента в ООО «Большая мойка». 
В работе рассмотрены: теоретические основы обеспечения на предприятии системы экологического менеджмента и исследована действующая система  экологического менеджмента в ООО «Большая мойка»; 
Были  рассмотрены основные аспекты обеспечения экологической безопасности на предприятии ООО «Большая мойка», выделили направления повышения эффективности реализации мероприятий по улучшению экологической обстановки Так же был произведен расчет оценки материального ущерба в результате выброса загрязняющих примесей в Волгу от автомойки.
Реализация мер по совершенствованию системы экологического менеджмента на предприятии.
        

        
          The object of study is the Big Sink LLC.
The aim of this work is to determine the theoretical foundations of providing an environmental management system at the enterprise, study the current environmental management system system at Big Sink LLC, and formulate measures in the field of developing an environmental management system at Big Sink LLC.
The paper considers: The theoretical foundations of providing an environmental management system at the enterprise, and the current environmental management system at Big Sink LLC has been investigated;
The main aspects of ensuring environmental safety at the Bolshaya Moika LLC enterprise were considered, and directions for improving the efficiency of implementing measures to improve the environmental situation were identified. A calculation was also made of the assessment of material damage resulting from the release of polluting emissions into the Volga from a car wash
Implementation of measures to improve the environmental management system at the enterprise.
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